

La Directrice

Grenoble, le 11 janvier 2022

Chers et chères collègues, Chères étudiantes et chers étudiants,

Au nom de toute l'équipe de direction, je vous souhaite une bonne année 2022, pleine de projets, de réussites et de sérénité. Ces vœux sont d'autant plus importants dans le contexte des attaques répétées dont Sciences Po Grenoble-UGA fait de nouveau l'objet.

Ces attaques sont insupportables et indignes, et s'ajoutent à la décision, encore non confirmée, de suspension de la subvention de la région par le président de la région Auvergne Rhône-Alpes. Elles ont un impact potentiellement lourd sur la vie de la communauté de l'école qui a, cependant, reçu le soutien massif de la communauté académique française et de centaines de diplômés.

Depuis décembre, toute l'équipe de direction se mobilise pour montrer une nouvelle fois que Sciences Po Grenoble-UGA est un établissement républicain, et que la liberté d'expression et la liberté académique se trouvent au cœur de son projet pédagogique. Si nous sommes en contact permanent avec nos tutelles, nous avons également engagé des échanges en interne. Après l'Assemblée générale des personnels du 5 janvier, nous avons d'ores et déjà mis en place une réunion avec le cercle des associations et les représentants élus des étudiants. D'autres réunions et échanges sont amenés à suivre.

Très prochainement sera présenté un plan d'action qui devra nous permettre de garantir qu'un dialogue entre membres de nos différentes communautés puisse exister dans un esprit de respect de l'autre, mais aussi de faire front collectivement pour défendre l'image de l'institution, autour de son cœur de métier, l'enseignement et la recherche. Il aura pour objectif de montrer aux mondes qui nous entourent le Sciences Po Grenoble-UGA que nous connaissons : un établissement pluraliste dans ses projets, ses formations et sa recherche, soucieux d'objectivité et de rigueur scientifiques.

Bien à vous

Sabine Saurugger